


 Política
 y Sociedad


Todas las personas que iniciarán en unos días sus campañas para obtener un cargo en el Poder Judicial de la Federación, están obligadas a conocer lo que pueden hacer en materia de propaganda y financiamiento, entre otros aspectos.

Mónica Soto, presidenta del TEPJF

Piden a candidatos del PJ apegarse a las reglas de elección


 Maritza Pérez
 maritza.perez@eleconomista.mx

A pocos días de que arranquen de manera oficial las campañas electorales para el Poder Judicial, la magistrada presidenta del TEPJF, Mónica Soto Fregoso, recordó que todas y todos los aspirantes

deben apegarse a las reglas de esta elección, sin importar el cargo por el que compiten.

La presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial (TEPJF), subrayó que, incluso, un posible desconocimiento de la norma no los puede eximir de la obligación de cumplirla.

La magistrada Soto Fregoso también aseguró que el máximo tribunal en materia electoral cuenta con los recursos necesarios para resolver todos los asuntos relacionados con esta elección, al tiempo que confió en que se realizará en orden, paz y con apego a la ley y la Constitución.

Impulsan foros

Por su parte, la presidenta del INE, Guadalupe Taddei recalcó que este proceso electoral “está sucediendo” y “organizándose”, por lo que aseguró que el próximo 1 de junio, toda la ciudadanía tendrá una boleta en sus manos para elegir jueces, magistrados y ministros, en un acto que hará historia.

Mientras que el presidente de la Concanaco-Servytur, Octavio de la Torre, destacó que las 258 Cámaras que conforman la Confederación organizarán e impulsarán foros, mesas de diálogo y debates, entre otras actividades, para que la población mexicana participe en primer ejercicio democrático por el que se darán a conocer y elegir a quienes impartirán justicia en el país y en cada entidad federativa.

El INE y la Concanaco-Servytur firmaron un convenio que busca fortalecer la participación ciudadana en la elección judicial.

La presidenta del TEPJF dijo que todos los aspirantes deben apegarse a las normas de la elección.

FOTO: ESPECIAL